

Regierungsrat

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Generalsekretariat KKJPD
Kramgasse 14
3000 Bern 8

7. März 2006

Pilotprojekt Sans-papiers der Eidgenössischen Ausländerkommission/EKA

Sehr geehrter Herr Präsident

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 6. Februar 2006 haben Sie die Mitglieder der KKJPD angefragt werden, wer am Pilotprojekt der EKA zum Problem der Sans-papiers mitwirken wolle.

Wir begrüssen die Bestrebungen, die Problematik der Sans-papiers im Rahmen eines Pilotprojektes anzugehen und sind am Ergebnis der Studie interessiert. Wir haben uns allerdings mit Blick auf die Verhältnisse im Kanton Solothurn entschieden, am Pilotprojekt nicht mitzumachen. Wir können feststellen, dass wir von der Problematik bloss marginal betroffen sind und über adäquate Strukturen verfügen, die wenigen auftretenden Einzelfälle zufriedenstellend zu lösen.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Christian Wanner
Landammann

sig.
Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber